

ÚLTIMA HORA

Mal uso de galletero generó incendio forestal en sector María Dolores



“El uso irresponsable de un galletero, en condiciones inapropiadas” fue el origen de un incendio forestal registrado la tarde de ayer domingo en la comuna de Los Ángeles.

Así fue dado a conocer por el delegado Presidencial Provincial, Javier Fuchslocher Baeza, quien pasadas las 19 horas entregó un balance de incendios forestales en la provincia del Biobío. “Tres son los

incendios registrados en la provincia de Biobío durante la jornada de este domingo, dos de ellos de especial consideración”

Uno de los siniestros afectó el sector María Dolores, dejando como saldo una bodega siniestrada. El segundo incendio ocurrió en el sector Monterrey, en la comuna de Nacimiento, donde se desplegaron todos los recursos disponibles para su combate.

Ante la magnitud del fuego en María Dolores y su proximidad a zonas habitadas, la Dirección Regional de SENAPRED

declaró –la tarde de ayer– Alerta Roja para la comuna de Los Ángeles. “El incendio, identificado como “776 María Dolores”, amenaza al menos 25 viviendas que se encuentran a escasos cinco metros de las llamas”, fue parte de la alerta de las autoridades.

Recalcando que se movilizaron todos los recursos necesarios para la contención del siniestro, con el apoyo de CONAF, Bomberos y el Sistema Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

El delegado provincial

reiteró el llamado a la comunidad a no bajar la guardia en la prevención de incendios forestales. “No debemos realizar quemas agrícolas ni de desechos, evitar el uso de herramientas que generen chispas en zonas de vegetación seca y no arrojar colillas de cigarrillo ni fósforos encendidos en áreas rurales o boscosas”, enfatizó Fuchslocher.

Las autoridades recordaron que la temporada de incendios forestales continúa activa en marzo, por lo que el trabajo preventivo de la ciudadanía es clave para evitar nuevos focos.